

El Gobernador Constitucional del Estado de México, Dr. Eruviel Ávila Villegas puso en marcha el Programa de Compras Solidarias, Una nueva oportunidad para tu negocio, el cual tiene por objeto reactivar la economía, generar empleos e impulsara las micro y pequeñas empresas de la entidad.

Para tal efecto, el Gobierno del Estado de México ha destinado en este 2014, 500 millones de pesos para realizar compras con este importante sector de la sociedad mexiquense.

Las compras a las empresas y negocios estatales se basan en el catálogo de productos y servicios que atienden las necesidades de insumos básicos para la operación de las secretarías y organismos auxiliares del Poder Ejecutivo Estatal; por tal motivo no es ningún concurso o licitación, dicha compra no sobrepasa los montos que acrediten una licitación, esta se lleva a cabo con un solo proveedor el cual se compromete a firmar un contrato, después de la firma del mismo tenemos cinco días hábiles para pagar y a su vez ellos para entregar el producto.